

2019年5月28日

地方創生

十六銀行×キュリオ×H. I. S 共同企画 バリアフリースーツアー「岐阜県縦断の旅4日間」を開催しました

当行は、株式会社エイチ・アイ・エスおよび株式会社キュリオと協働し、2019年5月21日(火)～5月24日(金)に、バリアフリースーツアー「岐阜県縦断の旅4日間」を開催しました。

当ツアーは、ご高齢の方や、車いすや杖を日常的に使用されている方を参加対象としており、当日は6名の方にご参加いただきました。参加者の皆さまにはツアー中、(株)キュリオが開発・製造・販売を手掛ける最新型の電動車いす「SCOO(スクー)」(※)に試乗いただきました。

参加者の方からは、「足腰に負担なく自由に観光ができた」、「デザイン性が高く、これまでの電動車いすのようなやぼったさが無い」、「簡単に操作できるので、観光の場面でぜひ使ってほしい」という嬉しいお声をいただきました。

当ツアーを実施することで、SCOOの魅力を広く発信するとともに、岐阜県内のバリアフリースーツーリズム受入環境のプロモーションをはかりました。

今回は、大手旅行会社と、地域金融機関・地域事業者が連携して新たな観光ツアーを造成した、新しい取り組みとなりました。

当行では、今後も域内外の観光関連事業者と連携し、観光振興に取り組むことで、地方創生を推進してまいります。

※1 身体の不自由から自身による移動が困難であったり外出をためらいがちな方々にとって、自転車や車と同じように、気軽に外出を増やすための「のりもの」。年齢や性別、障害の有無を問わず、いまの暮らしにフィットする軽量折りたたみ電動車いす。



以上